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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長井会長 

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「それでこそロータリー」 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 日向 乃里衣会員 

 

 

・・・・お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介    

釧路北ロータリークラブ      田村憲一郎君 

アメリカオーランドロータリークラブ 菅谷公伸君 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    奈良 清成会員  Ｓ46. 7. 23（44歳） 

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

本日は 2名の来訪ロータリアンがいらっしゃってお

り、後程スピーチをいただきますので、会長挨拶は

手短に致します。例会が始まる前、午前中ですが、

私は阿寒湖畔の現場に行っておりました。阿寒湖畔

の気温は２５℃を超えており、出発前の釧路の気温

が１５℃でしたので、移動中で１０℃も気温が変わ

ったせいで、すぐ適応できず、現場内をふらふら危

険な状態で歩いておりました。情けない話ですが、

日光湿疹も出はじめ、体調もあまり優れません。 

 夏に体調を崩し、病気にかかると、調子を戻すの

に長くかかると申します。皆様におかれましては、

体調管理を万全とされ、この夏を元気に乗り越えて

いただければと思います。以上、会長挨拶でした。 

 



◆◆◆◆来訪ロータリアンご挨拶来訪ロータリアンご挨拶来訪ロータリアンご挨拶来訪ロータリアンご挨拶    

 

 

 

 

 

 

 

田村憲一郎会員 

 

 

 

 

 

 

 

菅谷公伸会員 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

先週の出航式多くの会員の皆様にご参加いただきま

して誠に有難うございました。少しでも南クラブの

力になれるよう尽力して行きます。宜しくお願い致

します。大型の台風11号が日、月に北海道に上陸し

ますので災害等に十分気を付けてください。それで

は幹事報告をさせて頂きます。 

****    ロータリー米山記念奨学会より木内会員に米山

功労法人感謝状が届いております。 

****    米山記念奨学会より184号会報が届いております。 

****    国際ロータリー日本事務局財団室より寄付・認証

ロータリークラブの手引き 2015～2016年度版が

メールにて届いております。 

****        弟子屈ロータリークラブから 2015～2016 年度

の活動計画書が届いております。 

****    比国育英会バギオ基金から 49 号会報が届いてお

ります。 

先週分も含め回覧しますのでお願い致します。 

 

・・・・木内会員米山功労法人感謝状授与木内会員米山功労法人感謝状授与木内会員米山功労法人感謝状授与木内会員米山功労法人感謝状授与    

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    役員理事就任挨拶役員理事就任挨拶役員理事就任挨拶役員理事就任挨拶    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会長･幹事会長･幹事会長･幹事会長･幹事    

◆会長エレクト会長エレクト会長エレクト会長エレクト佐藤佐藤佐藤佐藤    了了了了会員会員会員会員 

 

 

 

 

 

 

 

本年度、会長エレクト並びに理事をお引き受け致し

ました佐藤 了です。 

２０１３－１４年度幹事を経験しまして、１年の速

さを実感しております。 

 実質１２月第１例会の年次総会には、次年度幹事

並びに４大カテゴリー委員長の承諾を頂き、新年度

の組織作りを会員の皆様にお願いしご協力を仰ぎな

がら進めて行かなくては成りません。 

 来年の３月上旬には地区研修セミナーと共に、次

年度の準備が始まり４月のＰＥＴＳ（地区協）には



新年度が実質スタートします。他の会員の方から次

年度幹事も早いうちに決めてはと、アドバイスを受

けており早々決定したいと考えております。今後も

全会員のご協力をお願い致しましてご挨拶と致しま

す。 

 会報委員長に付きましては２度目ですので前回同

様、全例会の会報を全掲示出来ます様、その週の会

報担当会員と連絡及び確認を実践し、１年を終わり

たいと思います。 

 会報担当の皆様、併せましてご協力お願い致しま

す。 

 

 

 

◆副会長副会長副会長副会長・広報メディア委員長・広報メディア委員長・広報メディア委員長・広報メディア委員長    福井克美会員福井克美会員福井克美会員福井克美会員 

 

 

 

 

 

 

 

副会長と広報メディア委員長を務めさせていただ

きます福井です。 

副会長は、ロータリー歴24年の中で初めての担当

です。会長不在の時は会長の代行を行わなければな

りませんので、できるだけ出番のないことを祈って

います。その他には、クラブの運営や管理の状態を

把握して、スムーズに例会が運ばれるように努力し

てまいります。 

広報メディア委員会は、過去にメディア委員長と

しての経験が４回あります。 

ロータリーの世界での活動を皆さんに伝えること

と、会員以外の人にも、ロータリーやクラブの奉仕

活動の情報提供を、新聞やホームページを利用し広

く伝えて参ります。 

 

安藤会員は、南クラブのブログを立ち上げていま

すので、クラブの奉仕活動や皆さんの情報提供にご

協力ください。 

ロータリーの友の記事で、重要なメッセージや身

近な記事は皆さんに紹介して参ります。1 年間よろ

しくお願いいたします。 

 

 

 

 

◆クラブ運営クラブ運営クラブ運営クラブ運営委員長委員長委員長委員長    工藤ゆかり会員工藤ゆかり会員工藤ゆかり会員工藤ゆかり会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ運営委員会は、ロータリーの委員会の中でも、

特に重要な委員会だと言っても過言ではありません。 

さらに、クラブ運営委員会は、四つの小委員会、出

席プログラム委員会・クラブ会報委員会・親睦活動

委員会・広報メディア委員会となっております。 

その小委員会を取りまとめ、クラブの活性化、クラ

ブをより活動的に、そして、より友好と親睦の為に、

各小委員会との連携を密にし、1 年間活動して行き

たいと思っております。 

また、楽しい例会、出席したくなる様な例会をめざ

し、退会者をなくし、会員増強にも力を入れて行き

たいと思っております。 

会員の皆様、1年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 



◆理事並びにプログラム委員長理事並びにプログラム委員長理事並びにプログラム委員長理事並びにプログラム委員長    亀井麻也会員亀井麻也会員亀井麻也会員亀井麻也会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、副幹事および出席プログラム委員長を仰

せつかりました亀井麻也です。 

私は 2012年 9月入会で三年足らずの会員で、解ら

ない事が多々ございますが前年度副幹事の奈良さん

がサポートについてくださり、亀岡幹事のご指導を

いただきながら長井会長年度に尽力して参りたいと

思います。 

また、新年度がスタートしたばかりですが本日の

例会をみても出席率も上がってきているように感じ

ます。引き続き、多くの会員の皆様が参加して頂け

ることを願っております。 

この一年、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

◆会計・職業奉仕委員長会計・職業奉仕委員長会計・職業奉仕委員長会計・職業奉仕委員長    長江勉会員長江勉会員長江勉会員長江勉会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

・会計 

クラブ会計の任務は、クラブ細則に定められている

通り、すべてのクラブ資金を管理保管し、毎年１回

及びその他理事会の要求ある毎にその説明を行い、

その他通常その職に付随する任務を行うにあると

定められており、これを遵守すると共に、クラブ収

支予算書に基づき、幹事と連携を密にし、資金の受

入や、支払いについて敏速に遂行し、四半期毎に予

算執行状況を理事会に報告し、また財務報告書をつ

くり、クラブ財政の収支を健全に保ち、明確な会計

を行います。 

 

・職業奉仕委員会 

 ロータリーの目的に示されておりますように、職

業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価

値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロ

ータリアン各自の職業を高潔なものにすることと

あります、昨今企業のコンプライアンスが重要視さ

れております、このような時こそ企業の道徳水準を

高め、それぞれの職業を通して地域社会に貢献する

ことを目標に掲げ職業奉仕活動を実施して行きた

いと思います。 

 １. ロータリーの目的と四つのテストを通して

職業奉仕を鼓吹する。 

２. 天職一筋に今なお現役の職業人エキスパー

トから卓話を戴く。 

 ３. 他クラブ・メーキャップによる職業倫理意

識の高揚。 

  ４.  職場訪問例会を実施し知識の向上を図る。 

 ５. 会員の職業についてのスピーチの機会を増

やす。 

 

 

◆国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長・ＳＡＡ・ＳＡＡ・ＳＡＡ・ＳＡＡ    長倉巨樹彦会員長倉巨樹彦会員長倉巨樹彦会員長倉巨樹彦会員    

 

 

 

 

 

 

 

 



今年度は、国際奉仕委員長を務めます長倉です。 

１２月には、韓国 新晋州 RCに訪問する予定があ

りますが、マーズの関係で状況を見極めながら慎重

に進めていきます。 

地区のグローバル補助金関連は時間をいただき説明

させていただき、クラブで何か出来ないか検討して

いきたいと考えております。 

 

SAAは、会場監督という立場で、例会の運営がスム

ーズに行くように対応していきたいと 

考えております。今年度もよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

◆ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団米山委員長米山委員長米山委員長米山委員長    森江洋之会員森江洋之会員森江洋之会員森江洋之会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長    奈良清成会員奈良清成会員奈良清成会員奈良清成会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆環境青少年委員長環境青少年委員長環境青少年委員長環境青少年委員長    上川原昭会員上川原昭会員上川原昭会員上川原昭会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バナー交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

７月２４日（金） 

「 新入会員歓迎会 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路18：30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        長井会長 

今週の会報担当：安藤整治会員 


